

*Le Venezuela soutient les actions  
entreprises par l'OPEP pour  
assurer la stabilité des prix*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 4 avril, (RHC)- Le Venezuela a ratifié ce lundi son soutien aux mesures prises par l'Organisation des pays exportateurs de pétrole (OPEP) pour assurer la stabilité du marché mondial de l'énergie, lors de la 48e réunion du Comité ministériel conjoint de supervision.

La réunion a réaffirmé son engagement à l'égard de la déclaration de coopération de l'OPEP et pris note de l'ajustement volontaire de la production annoncé la veille par l'Arabie saoudite.

Un communiqué de presse publié à Vienne, en Autriche, indique que ces réductions s'ajouteront aux ajustements de production décidés lors de la 33e réunion ministérielle de l'OPEP et des pays non

membres de l'OPEP et à l'ajustement volontaire annoncé par la Russie de 500 mille barils par jour jusqu'à la fin de 2023.

Cela portera le total des ajustements volontaires supplémentaires de la production par les pays susmentionnés à 1,66 million de barils par jour, selon le texte.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/318667-le-venezuela-soutient-les-actions-entreprises-par-lopep-pour-assurer-la-stabilite-des-prix>



**Radio Habana Cuba**